

**Michael Schöchlin**  
Abteilungsleiter  
Talmweg 2, 79364 Malterdingen  
michael.schoechlin@gmail.com

**Norina Sudholt**  
Sport,- und Jugendwartin

**Katja Adler & Norina Sudholt**  
Frauenbeauftragte

**Philipp Kaldewey**  
Beisitzer

**Petra Schinköth**  
Büro / Pressearbeit / Freizeitwartin  
In den Weihermatten 11, 79331 Teningen  
Telefon : 07641 – 3479  
Mobil : 0175 – 56 2 7713 od. WhatsApp  
Mail : [pschinkoeth@freenet.de](mailto:pschinkoeth@freenet.de)  
[petraschinkoeth@googlemail.com](mailto:petraschinkoeth@googlemail.com)



Simon Oswald Viet Tran  
am 18.10.2025 in Pforzheim



# TuS Teningen

Fitness  
Leichtathletik  
Tischtennis  
Turnen  
**Judo**

## Simon Oswald bei den Süddeutschen Einzelmeisterschaften der U15 in Pforzheim

Am 18.10.2025 wurden in Pforzheim die Süddeutschen Judo-Einzelmeisterschaften der U15 ausgetragen, zu welcher sich Simon Oswald qualifiziert hatte. Es ist schon eine starke Leistung, in so jungem Alter, es bis zu einer Süddeutschen Meisterschaft zu schaffen, zumal das Teilnehmerfeld insgesamt sehr gut und stark aufgestellt war. Zusammen mit seinen Eltern und seinem Trainer Viet Tran, machte sich das Team früh morgens auf den Weg nach Pforzheim, um pünktlich zum wiegebeginn vor Ort zu sein. In der Gewichtsklasse -46 kg, waren es insgesamt 15 Teilnehmer, die alle hochmotiviert waren.

Im ersten Kampf fand Simon schnell seinen Griff und konnte seinem Gegner durch gut gesetzte Techniken standhalten. Kurz vor Ablauf der Kampfzeit, musste er sich seinem Gegner durch eine Ippon-Wertung (höchste Punktzahl) geschlagen geben.

Im zweiten Kampf schenkten sich beide Wettkämpfer nichts. Auf den gut einen Kopf größeren Gegner, konnte sich Simon nur schwer einstellen, konnte sich aber noch aus dem Haltegriff/Armhebel befreien. Im Stand und Boden zeigte Simon gute Techniken und musste sich zum Schluss dem Kampfrichterentscheid geschlagen geben. Für Simon war es dennoch ein guter Kampftag, indem er Wettkampferfahrung sammeln konnte, auch wenn es nicht aufs Siegertreppchen gereicht hat.

Herzlichen Glückwunsch an Simon von der ganzen Abteilung und dass er es bis zur Teilnahme an der Süddeutschen EM geschafft hat. Wir wünschen für die nächsten Meisterschaften, weiterhin faire und verletzungsfreie Wettkämpfe.